
UFOLEP	SECTION	TIR	à	L’ARC	86	

Réunion	Commission	

Du	lundi	10	mars	2025	à	Beaulieu	

PRESENTS : 

Christophe Guinouard (Responsable) 

Rosa Largeau (trésorière) (Gençay) 

Mickael Martin (Gençay) 

Thierry Rogeon (Les Roches) 

François Fort (Les Roches) 

Hugues Roy (APS) 

Guillaume Laroche (APS) 

Christian Brun (Les archers de l’Auxances) 

Christèle Barbotin (Les archers de l’Auxances) 

Coralie Geniteau (Les archers de l’Auxances) 

  Manu POULAIN (FEPS St Julien l’ars) 

  Corinne Poulain (FEPS St Julien l’ars) 

Sylvain Gergaud(Smarves) 

Claude Manjoin (Smarves) 

Céline Legros (La flèche Pictave)  

  Jérémy LELONG (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire) 

Excusé :  

  Valérie Lepêtre (Lami) 

Grégory Gargot(Esprit Archerie) 

 

La réunion a commencé à 20h10, avec comme ordre du jour : 

- Infos générales 
- Compétitions du début de l’année 
- Trésorerie 
- Le national 2025 
- Questions diverses et variées 

 
 
Informations Générales 
 
Aucune information générale 
Les réunions auront lieu maintenant à Beaulieu car la ligue de l’enseignement veut nous faire payer la 
location des salles pour les réunions. 
 
Bilan des compétitons : 
 
Rien à dire 
 
 
 



Trésorerie : 
 
A l’heure de la réunion, il y a 3414,67€ sur le compte, Rosa m’a donné les centimes cette fois ci. 
 
Le National 2025 : 
 
Christophe nous informe que les quotas de place sont sortis sur Gestarc.  
Il nous informe que la com-com va nous fournir des gobelets rétractables comme lot pour les archers et 
une subvention. 
 Le DJ est réservé, c’est Theo-sonorisation qui réalisera la prestation.  
Niveau toilette, une société indépendante va gérer cette activité, mise en place, nettoyage, vidage et 
assistance en cas de problème (devis signé et accepté). 
 Il va avoir une nouvelle réunion le 8 avril pour finaliser. 
 
Nous allons faire un point sur chaque commission : 

- Communication : Dossier est quasiment fini, Grégory le finalise avec Christophe, 
- Le nombre de bénévole pour le moment est d’environ 110, il faut que fin avril le nombre pour 

chaque club soit définitif. 
- Il faut que chaque club fasse le recensement du nombre de bénévoles qu’ils peuvent fournir et 

quand. 
- Christophe finalise certains dossiers de subventions et en a déjà envoyé d’autre. 
- Pour l’arbitrage, faire une liste d’arbitre dans chaque club pour savoir s’ils peuvent arbitrer matin 

ou après-midi ou les deux. 
- La commission repas, voir pour trois friteuses le midi avec la puissance électrique 

recommandée et voir si nous pouvons mettre une friteuse vers le pas de tir (dans une buvette). 
La société « Le Fromager » nous fournit deux manèges carrés pour les buvettes. Le vin sera 
récupéré la veille, le 6 juin. 

- Niveau commission ciblerie : Rappel sur les prix. :Le prix de la ciblerie à la revente est fixé à 
192€ le booster 90x90 avec centre blanc Durafoam (45 cibles), 209€ le booster 90x90 avec 
centre blanc Durafoam + un centre noir (25 cibles) et 1€ la sangle (150).  
Jérémy fait le point sur les commandes, il reste pour le moment 23 cibles centre blanc, 15 cibles 
centre blanc et noir et 57 sangles. Reste à voir pour les Chronotir, les drapeaux et les panneaux. 

- Les animations : il y aura 8 exposants qui auront besoin de l’électricité et une archerie. 
- Dans les sacs archers, il y aura 

o Le gobelet rétractable 
o Des galettes Goulibeur 
o Le badge du National 
o De la pub 
o Voir pour un crayon,…. 

 
Questions Diverses et Variées (QDV) : 
 
Aucune question 
 
Fin de la réunion à 22h00 
 
Prochaines réunions le 8 avril pour le National et. le 5 mai pour la sélection des archers et le National 


